

Fecha: Vpe: Vpe pág:

 Vpe:
 \$76.786

 Vpe pág:
 \$422.400

 Vpe portada:
 \$422.400

04/01/2025

Tirada:
Difusión:
Coupación:

Audiencia:

7.200 Sección:2.400 Frecueno2.400

18,18%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 7

## Tres personas mueren tras choque de bus en Lota

Tres personas fallecieron y 11 resultaron lesionadas tras el choque de un bus de la locomoción colectiva con una barrera de contención en Lota, donde los pasajeros salieron eyectados luego de que el vehículo perdiera el control en una curva.

El accidente se registró cerca de las 10:25 horas de ayer cuando por motivos que se desconocen el conductor de un bus de la empresa Silpar que realizaba el recorrido de Concepción a Curanilahue perdió el control de la máquina y se estrelló contra una barrera de contención en la ruta P160, kilómetro 40.5, a la altura



11 PERSONAS RESULTARON LESIONADAS POR EL ACCIDENTE.

del sector de Chivilingo.

Según detalló el mayor de Carabineros Arturo Obregón, "los pasajeros salieron eyectados hacia la calzada y, por el momento, con una información preliminar, contamos con 11 personas lesionadas y tres fallecidos". Quienes perdieron la vida son un adolescente de 15 años y dos hombre adultos; mientras que los heridos fueron llevados a diferentes centros asistenciales. Al menos cinco de ellos ayer se encontraban en estado grave.

El seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, dijo que el accidente ocurrió "en la curva que existe en esa área, en el sentido de Concepción hacia la provincia de Arauco" que "tiene bastante peligrosidad, y por eso hay una restricción desde el punto de vista de las velocidad".

El alcalde de Lota, Jaime Vásquez, lamentó la ocurrido: "Nos duele mucho como comuna (...) Este accidente nos golpea mucho, sin duda", comentó. •